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さざなみネットは、滋賀銀行従業員組合とともに、

１２月２日に財務省近畿財務局大津財務事務所・滋賀労

働局および大津労働基準監督署を、１２月７日に滋賀県

銀行協会を訪問し、要請行動を行いました。さざなみネッ

トからは浦谷分会長・山﨑書記長が参加しました。この

行動は、金融労連の統一要請書に基づき全国で統一して

行われているものです。

近畿財務局大津財務事務所と滋賀県銀行協会へは「当

面の『金融行政』に対する要請」として、金融機関とし

ての社会的役割の発揮を重視した金融監督行政を進める

こと、金融リスク商品については、従業員へのノルマ

（目標）をやめさせ、金融商品取引法を遵守させること

などを要請しました。

滋賀労働局と大津労働基準監督署へは「金融機関の労

働実態改善のために指導強化の要請」として、賃金不払

い残業に対する金融機関への指導を一層強化すること、

慢性残業

･休日出

勤の改善

や休暇の

取得促進

を図るよ

う指導す

ること、

有期雇用

契約であっても、会社の一方的都合で雇い止めを行わな

いよう指導すること、パワハラやメンタル対策を徹底す

るよう指導することを要請しました。

地元中小企業の業況や労働実態の悪化を反映して、活

発な意見交換がなされました。地域金融機関の社会的責

任は大きく、その労働組合の役割が重要になっているこ

とを実感しました。

１２月５日、近畿地協第２回拡大幹事会が大阪市の国

労会館で開催され、近畿各地から１７人が参加しました。

さざなみネットからは山﨑書記長が参加しました。

金融労連中央執行委員会・金融ユニオン中央執行委員

会・近畿地協事務局・各単組支部分会から活動報告があ

りました。（一部下記）

（議案）・秋･年末闘争について

下期臨給の回答状況などの情報交換。

・２０１１年春闘準備について

仲間と対話し「職場と生活アンケート」を推進。

・近畿地協春闘学習会について

２月１９～２０日に京都市において開催を決定。

・組織拡大第1次月間について 取り組みを強化。

●若い組合役員が参加。一層の活性化が期待されます。
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